

Le vendredi 15 mars 2019, Visite guidée de La Treille par notre adhérente Brigitte Clermont

La basilique-cathédrale Notre-Dame de la Treille, voulue par les Lillois au 19^e siècle pour accueillir la statue de Notre-Dame de la Treille, est un chef d'œuvre d'architecture qui allie style néo-gothique et style moderne avec sa façade de marbre qui constitue à elle seule une prouesse technique.

Ses dimensions et son décor sont impressionnants : 32 m de haut, 100m de long, 54 m au niveau du transept, des chapelles rayonnantes éclairées par de grands vitraux, des superbes mosaïques, sans oublier un orgue imposant ...

« La Treille », qui affiche clairement son appartenance à la région, mérite qu'on s'y arrête pour la (re)découvrir



A table, à La petite Flambée à Lille



Sur le parvis, une partie du groupe très attentif aux explications de notre amie, guide bénévole, puis, à l'intérieur, tout autant d'écoute aux riches explications de Brigitte Clermont.



